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CAMPAGNE QUALITE #2025-001 

 

Numéro Campagne Qualité #2025-001 

Objet de la Campagne Qualité Correction montage poulies de renvois Rutgerson Roof 

Modèle concerné 44#Open 

Numéro de coque concernés 44#001 - 44#055 inclus 

 

 

Chers concessionnaires, 

 

Suite aux différents signalements de voilage des réas des poulies de renvois Rutgerson installés sur le 

roof des Nautitech 44 Open nous avons vérifié l’installation de notre accastillage. 

Nous nous sommes aperçus d’un montage incorrect sur les 44 Open en production au chantier. Cela 

nous a donc amener à conclure que ce montage a été effectué de façon similaire sur tous les 44 Open 

déjà livrés. Nous avons identifié que les coques #001 à #055 étaient potentiellement concernées. 

Nous souhaitons vous informer que les 44 Open portant des numéros de coques ultérieure (à partir 

du 44#056) ont bien été modifiée sur la ligne de production. 

Nous avons validé l’installation de cales sous les poulies pour corriger le montage. 

La taille de ces cales en Ertacetal varie si l’option Pré-Accastillage de Génois ou Génois a été commandé 

via Nautitech puisqu’il y a une poulie simple en plus à bâbord. Nous connaissons évidemment les 

bateaux que nous avons équipés mais il se peut que des propriétaires aient pu installer une poulie 

simple supplémentaire post livraison. 

Pourriez vous demander à chaque propriétaire des Nautitech 44 Open concernés une adresse de 

livraison et s’ils ont ajouté une poulie Rutgerson sur bâbord ? 

En cas de changement de propriété, nous vous serions reconnaissant de bien vouloir nous en informer. 

 

Veuillez nous excuser pour la gêne occasionnée. 

L’équipe Service Après-vente 
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NAUTITECH QUALITY CAMPAIGN #2025-001 

 
Quality Campaign number #2025-001 

Subject of the Campaign Correction of Rutgerson Roof pulley assembly 

Affected Model 44#Open 

Affected Hulls 44#001 - 44#055 included 

 

 

Dear dealers, 

 

Following various reports of warping of the sheaves of the Rutgerson blocks installed on the roof of 
the Nautitech 44 Open, we have checked the installation of our fittings. 

We found that the 44 Open at Nautitech yard had been incorrectly fitted. This led us to conclude that 
the fitting had been mounted in a similar way on all the 44 Opens already delivered. We have 
identified hulls #001 to #055 as potentially affected. 

We would like to inform you that the 44 Open carrying later hull numbers (from 44#056) have indeed 
been modified on the production line. 

We have validated the installation of supporting plates under the pulleys to correct the assembly. 

The size of these Ertacetal plates varies if the Genoa Pre-Fitting option or the Genoa was ordered via 
Nautitech, as there is an extra single pulley on the port side. We obviously know the boats we have 
fitted, but some owners may have installed an extra single block after delivery. 

Could you ask each owner of the Nautitech 44 Open concerned for their delivery address and 
whether they have added an extra Rutgerson block on the port side? 

 

Should there be a change of ownership, we would be grateful if you could inform us so that we can 
reach out to the new owners. 

We thank you for your support and apologize in advance for any inconvenience this may have 
caused. 

The After-Sales Service Team 
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